

# Revue de presse

Le Dauphiné Libéré

Mercredi 16 février 2011

## CLÉRIEUX L'association "Informatique Triple A" dévoile ses projets



Cette année, l'association prévoit d'organiser un salon dédié à l'informatique à Tain l'Hermitage.

Une vingtaine d'adhérents étaient présents à la salle des fêtes pour la tenue de l'assemblée générale de l'association "Informatique Triple A". Le président David Boisset a ouvert la séance en notant la présence d'adhérents de la région PACA, d'Auvergne ou de Bourgogne. Il a présenté un bilan moral très riche avec une participation au salon Primevère à Eurexpo. Ensuite à celle du logiciel libre à l'université de la Doua à Lyon où ils ont rencontré un développeur qui va permettre le transfert de l'application Open Office sur Amiga. Enfin l'organisation en octobre du salon Micro-Alchimie pendant 2 jours à Clérieux qui a accueilli plus de 60 participants. La trésorière Anne-Rose Marand a présenté un bi-

lan financier modeste mais équilibré. Deux rapports approuvés à l'unanimité. L'ensemble du bureau a été réélu. Le président es David Boisset, le secrétaire Fabien Gomar et la trésorière Anne-Rose Marand. En 2011, une participation à la manifestation des jeux vidéos de collection à Meaux les 16 et 17 Avril est prévue. Aux côtés de participations à divers salons, le point d'orgue sera l'organisation du salon "Alchimie" salle Rochedude à Tain-l'Hermitage les 11-12 et 13 Novembre. Ce dernier sera une véritable vitrine en tant que connaissances informatiques, robotiques et électroniques où sont attendues des entreprises, des associations et de nombreuses écoles. □

Drôme Hebdo

Jeudi 24 Février 2011

**ASSOCIATION** – La structure spécialisée dans l'informatique a tenu son assemblée générale

## Les multiples projets de « Triple A »

Plusieurs dizaines d'adhérents ont fait le déplacement pour la tenue de l'assemblée générale de « Triple A » association spécialisée dans les rencontres informatiques.

Le président, David Boisset a ouvert la séance en remerciant les fidèles membres dont certains viennent de la Provence ou d'Auvergne. Le bilan moral a fait état des actions passées dont le salon Micro-Alchimie de Clérieux en octobre dernier, avec une soixantaine de participants. Les rapports ont été approuvés par l'ensemble des adhérents présents dans la salle des fêtes.

Le bureau 2011 a été élu : président, David Boisset ; secrétaire, Fabien Gomar ; trésorière, Anne-Rose Marrand. Pour cette année, « Triple A » prévoit une participation au salon des jeux de vidéo de Meaux les 16 et 17 avril. Le salon de l'année sera organisé à l'espace Rochedude les 11,12 et 13 novembre prochains.

Une manifestation qui met en avant les connaissances informatiques et robotiques de dernière heure grâce au travail de ces férus de l'ordinateur.



Les fidèles de l'association sont des passionnés de l'ordinateur.